

# 職業としての「自衛隊」に興味津々 高校の進路説明会に参加



新潟地本（本部長 1陸佐 大倉正義）新発田地域事務所（所長 2陸尉 櫻井正智）は3月11日（木）、新潟県立村上桜ヶ丘高等学校（村上市）の実施した進路説明会に参加しました。

これは、同校2年生を対象に職業観を育成することを目的に行われたもので、新発田所から同地区を担当する広報官の石本2陸曹が説明に参加し、公務員希望の生徒13名に対し自衛隊の職業紹介を実施しました。

説明会において、石本2陸曹は陸海空自衛隊の任務の概要から、多岐に渡る仕事内容やその特徴をわかり易く説明。また、自身の自衛官としての体験談を話し、自衛隊には多様な職種があり、様々な能力・個性を持った人が活躍できる職業であることと、様々な人との出会いが自分自身の成長につながることをアピールしました。

参加した生徒達は初めて聞く自衛隊の説明に興味深く聞き、質疑応答では「（自衛官となるために）体力はどの程度必要ですか」「陸海空で向き不向きはありますか」といった質問があった他、「（駐屯地や基地の）体験や見学があったら行ってみたい」など、自衛隊そのものにより関心を持った生徒も見られました。

新潟地本は、今後も各学校の実施する職業説明会等に積極的に参加し、将来、日本を担う若者や子供たちに自衛隊の魅力を丁寧に伝えていきます。